



Fachschaftsvertretendenkonferenz autonomes Fachschaftenreferat

AStA-Fachschaftenreferat der Heinrich-Heine-Universität
Geb. 25.23.U1 - Universitätsstraße 1 - 40225 Düsseldorf - fachschaftenreferat@asta.hhu.de

Donnerstag, 18. Dezember 2025

Beschluss:

Änderung der Reisekostenrichtlinie

Die Fachschaftsvertretendenkonferenz der Heinrich-Heine-Universität hat am 16.12.2025 beschlossen:

Die Reisekostenrichtlinie möge vom SP wie folgt geändert werden:

- ersetze § 4 (4) durch: „Anträge sind schriftlich an das Finanzreferat zu richten, das die Anträge auf Richtigkeit prüft und die Höhe der Erstattung festlegt.“
- ergänze am Ende von § 4 (5): „In diesem Fall sind die Anträge schriftlich an das Fachschaftenreferat zu richten, das die Anträge auf Richtigkeit prüft und die Höhe der Erstattung empfiehlt. Die Anträge sind zusammen mit der Empfehlung vom Fachschaftenreferat an das Finanzreferat weiterzuleiten.“

Begründung:

Durch die Änderung soll eine unnötige bürokratische Hürde für die Fachschaften und zusätzlicher Arbeitsaufwand für das Fachschaftenreferat abgebaut werden. Um die Fachschaften aber nicht in ihrer Funktion einzuschränken, auf die Prüfung der Reisekostenerstattung Einfluss zu nehmen, soll § 4 (5) lieber ergänzt werden als komplett gestrichen.

Mit freundlichen Grüßen

Fachschaftenreferat